

CHARTRE



VIVRE ENSEMBLE A CANNES

La présente charte a pour objet de baliser la route du Vivre Ensemble interreligieux ouverte à Cannes en 2011 à l'occasion du XXVème anniversaire des rencontres d'Assise.

Elle garde mémoire des expériences fondatrices, en dégage une orientation pour le présent et pour l'avenir, facilitant ainsi le développement de projets toujours nouveaux.

Garante d'un esprit et porteuse d'une vision, elle s'inspire de la célèbre prière de François d'Assise - qui est universelle et dépasse les frontières de nos croyances respectives - et renvoie à trois autres textes de fond : « Nos premiers pas », « Témoignage des Communautés » et « Nos valeurs partagées ».

Elle aide ainsi le *Vivre Ensemble à Cannes* à perdurer dans le dynamisme de ses origines et à apporter, modestement, sa pierre à la construction de la paix sur la terre.

UN CHEMIN VERS LA PAIX PAR LE VIVRE ENSEMBLE DES CROYANTS !

Soyons des instruments de paix !

Art - 1 - UN CHEMIN DE FOI !

« Là où est le doute, mettons la foi ! »

Nous croyons à la paix sur la terre et nous en témoignons par le vivre ensemble des croyants.

Art 2 - UN CHEMIN DE RENCONTRE ET DE JOIE !

« Là où est la tristesse, mettons la joie ! »

Nous disons qu'il est important de se rencontrer pour mieux se connaître et nous témoignons de la joie de se retrouver !

Art 3 - UN CHEMIN DE TRANSPARENCE ET DE CONVERGENCES.

« Là où sont les ténèbres, mettons la lumière ! »

Nous respectons nos identités respectives et témoignons qu'en nous renvoyant à nos propres croyances ou convictions elles peuvent contribuer à nous rapprocher. Le choix d'une parole publique ou d'un évènement est partagé par toutes nos Communautés.

Art 4 - UN CHEMIN DE PURIFICATION ET DE VERITE POUR TOUS !

« Là où est l'erreur, mettons la vérité ! »

Nous sommes ouverts à nos différences et au dialogue qui nous enrichit en évitant tout syncrétisme et tout prosélytisme. Nous témoignons que le partage de nos valeurs communes et la recherche sincère de vérité nous font avancer.

Art 5 - UN CHEMIN INTERIEUR DE COMMUNION ET DE RECONCILIATION !

« Là où est l'offense, mettons le pardon ! »

Nous vivons la religion sans la dissocier de la spiritualité et nous cultivons l'intériorité comme source de communion. Nous témoignons que la bienveillance, la compassion, l'amour, la miséricorde... ajustent le regard et que les ennemis deviennent des amis.

Art 6 - UN CHEMIN DE FRATERNITE POUR TOUS !

« Là où est la haine, mettons l'amour ! »

Nous privilégions l'amitié entre personne avant même l'amitié entre religions et nous témoignons que l'attitude religieuse authentique conduit à la fraternité et la fortifie.

Art 7 - UN CHEMIN D' UNITE ET DE SOLIDARITE !

« Là où est la discorde, mettons l'union ! »

Nous regardons vers le monde et nous témoignons que les religions, en exerçant leur droit de citoyenneté au sein d'une société pluraliste, peuvent contribuer au bien commun et à la paix dans la cité.

Art 8 - UN CHEMIN D'ESPOIR A LA CROISEE DES CHEMINS...

« Là où est le désespoir, mettons l'espérance ! »

Nous travaillons avec tous les artisans du vivre ensemble et nous témoignons que le monde est un grand village à construire et à embellir pour que fleurisse la Paix sur la Terre ! Ce que nous vivons déjà n'est pas un modèle définitif du Vivre Ensemble mais un pèlerinage du cœur, un chemin...

Boasis Georges - Brun Catherine - Chabanis Florence - Cheikh Bentounes Khaled - Chevallet Pierre - de Barros Conti Christophe - de Barros Conti Florence - Depernet Jean-Philippe - Doghman Mabrouka - Essafri Rabia - Francou Véronique - Frère Jean-Baptiste - Glasman Carole - Glasman Jean-Michel - Lama Tréhor - de Michéli Marc - Monseigneur Gautheron Jean - Pasteur Morlchetti Paolo - Père-Abbé Don Vladimir - Rabbim Moyal David - Recteur Dali Mustapha - Ribet Claire - Salhi Ayachi - Salhi Chaaban - Sempa Dorje - Sulak-Belmioub Pauline - Révérend Williams Giles

Fait à Cannes, le 15 Décembre 2013